

Jueves, 26 de Noviembre de 2020 08:51:43 am

EMISORA  
**ONDAS,  
DE IBAGUÉ 1470 A.M.**  
**EL PODER DE LA RADIO**



## Bloquearon la vía hacia El Totumo para protestar por mal servicio de energía

🕒 25 de Noviembre de 2020, 07:09 PM



**Cansados del mal servicio de energía, los habitantes del conjunto cerrado Altos de Berlín hicieron cacerolazo en contra de Celsia**

Tal como lo habían advertido, los habitantes del conjunto Altos de Berlín se tomaron la vía hacia El Totumo y con sartenes en mano protestaron por los constantes apagones y cortes de energía que vienen sufriendo.

“Todos los días se va la luz, se estallan los transformadores, se nos han dañado los electrodomésticos y a todo momento estamos sin el servicio por eso estamos aquí”, aseguró Amparo Cruz, habitante del lugar.

La comunidad de Altos de Berlín no aguantó más y decidió irse por las acciones de hecho obstaculizando el paso de vehículos en esta congestionada vía para llamar la atención de la empresa de energía Celsia, porque han tenido que soportar períodos de hasta 10 horas sin luz y ya no están dispuestos a pagar más por un servicio que en realidad no les están prestando, pero si cobrando con montos que oscilan entre 100 mil y 250 mil pesos.

Seleccionar menú...

**Jueves, 26 de Noviembre de 2020 08:51:43 am**

Al final de la protesta, funcionarios de Celsia llegaron al sitio, escucharon a la comunidad y se comprometieron a dar una solución definitiva para estas familias y se levantó la jornada de protesta hacia las 6 de la tarde.



0 comentarios

Ordenar por **Más antiguos**



Agregar un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Buscar...



## Categorías

- > Principales
- > Ibagué
- > Tolima
- > Nacionales
- > Judiciales
- > Política
- > Económicas

**Jueves, 26 de Noviembre de 2020 08:51:43 am**

- › Tres niñas se lanzaron de un taxi en movimiento para evitar que las secuestraran en Ibagué
- › Abandonaron a un adulto mayor en la clínica Ibagué
- › Aparatoso accidente de tránsito le quitó la vida a un motociclista en Ibagué
- › Joven de 16 años de edad desapareció de su casa en el sector de Picaleña en Ibagué
- › Brutal intento de feminicidio en Ibagué: apuñaló 15 veces a su exnovia por no querer volver con él

Emisora Ondas de Ibagué - 1470 AM © 2020.

Desarrollo Binary Networks